

Infraestructura escolar

● Durante la Cuenta Pública del año 2022, el Presidente Gabriel Boric encomendó al Ministerio del Deporte la mejora de la infraestructura deportiva en establecimientos educacionales, destacando que “el deporte es un derecho” y una prioridad para su Gobierno. Se comprometió a invertir recursos por 2.500 millones de pesos en los próximos dos años para arreglar la infraestructura deportiva en establecimientos de educación pública.

Hasta la fecha, a nivel país este año 2024 se han ejecutado 18 proyectos en escuelas de 12 regiones de sectores urbanos y rurales de Chile, beneficiando a 4.204 estudiantes. La inversión total alcanza a \$3.010.659.260.

En la Región de Los Lagos, el programa consideró a la Escuela Futa-leufú de la comuna del mismo nombre, correspondiente a una inversión de \$455.154.000, que permitió la conservación del gimnasio escolar, con-

templando, mejoras en el cambio de piso del gimnasio, servicios higiénicos de calidad e iluminación, con las características necesarias para la práctica de la actividad física y deporte de los más de 450 alumnos y alumnas. Estamos convencidos que el deporte y la actividad física son esenciales para el bienestar de nuestros niños, niñas y adolescentes. Así estamos trabajando a nivel regional y podemos decir que como Gobierno estamos orgullosos de mejorar los espacios escolares que promuevan el deporte y la actividad física de los niños y niñas de nuestro país.

Carolina Urrutia, seremi del Deporte